
REQUERIMENTO Nº 

 

Assunto: Solicita à CPFL – Companhia de Força e Luz, que realize, 

em caráter de urgência, implantação de postes de iluminação pública em toda 

extensão da Av. Fiorante Piovani, conforme especifica.  

 

Senhor Presidente, 

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por moradores, a 

fim de contribuir para solucionar este problema intervindo junto ao departamento 

competente da CPFL; 

 

CONSIDERANDO que a Av. supracitada não se encontra com nenhuma 

iluminação;  

 

CONSIDERANDO que moradores locais, anseiam por uma iluminação 

na avenida, para o seu bem-estar e maior segurança das pessoas que ali residem e 

principalmente aos usuários do Clube de Tênis pertencente a via; 

 

CONSIDERANDO que moradores relatam o perigo de transitar no 

local, sobretudo à noite, devido ao grande número de pedestres e automóveis que 

trafegam pelo local; 

 

CONSIDERANDO que tal medida se faz necessária, preventiva e de 

segurança, pois os moradores solicitam melhorias. 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvido o Douto e Soberano 

plenário que realize, em caráter de urgência, implantação de postes de iluminação pública 

em toda extensão da Av. Fiorante Piovani. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 24 de maio de 2022. 

 

 

 

HIROSHI BANDO 

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 
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